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Publié le 20/06/2024A l’occasion de l’événement annuel de la filière organisé par UNIMEV, les Co-Présidents ont ouvert la journée d’inspiration Palais des congrès de Versailles.A l’occasion de l’événement annuel de la filière organisé par UNIMEV, les Co-Présidents ont ouvert la journée d’inspiration au Palais des Congrès de Versailles. Au moment d’évoquer les actu de l’événementiel professionnel, Beatrice CUIF-MATHIEU, Directrice générale de Destination Nancy, et Philippe Pasquet, Président de GL events Exhibitions, sont également revenus sur leurs 8 premiers mois de mandat à la tête de l’association.Quelques réactions :La filièreBéatrice : « Notre filière des rencontres professionnelles se porte bien et 2024 s’annonce très prometteuse. Nous devons continuer à promouvoir fortement ce média auprès des entreprises parce qu’il est efficace, parce qu’il crée de l’expérience, parce qu’il crée de multiples valeurs et du business… L’événementiel est un média d’influence. » ProgrammeBéatrice : « Depuis notre élection, nous avons mis en place une gouvernance solide et collective…. Nous avons intensifié les rencontres pour étendre notre réseau d’influence et de partenaires. À ce titre, UNIMEV préside la commission « Tourisme d’affaires et événementiel professionnel » du comité de filière tourisme. Également, nous avons mis en place des Délégués Régionaux pour accroitre notre proximité avec les territoires et étendre cette influence. » Performance des événementsPhilippe : « C’est un axe de progrès qui nous tient particulièrement à cœur et une vraie opportunité de présenter nos opérations positivement… Dans cette optique, nous avons créé un outil de mesure carbone pour l’événementiel, CLEO Carbone et nous avons participé activement à la mise à jour de la norme ISO 20121… Il est à noter que nos opérateurs ont de l’avance sur ce terrain de l’écoresponsabilité puisque plus de la moitié des entreprises labellisées ISO 20121 sont françaises. UNIMEV est donc très active sur ce front notamment avec sa Fabrik’ responsable parfaitement présidée par Pauline Teyssedre. » Détection des talents, attractivitéPhilippe : « Le marché du recrutement c’est un peu détendu. Il n’empêche que, structurellement, la question de la compétence et de la marque employeur vis-à-vis des autres secteurs est majeure… On a, en ce sens, signé un partenariat avec L’Apec. »Béatrice : « Si nous avons lancé le réseau Femmes des événements, composé de femmes mais aussi d’hommes… C’est parce que nous sommes fermement persuadés que la diversité est un facteur clé de la réussite collective et de la performance de nos entreprises. » Jeux Olympiques et ParalympiquesPhilippe : « C’est L’événement mondial, la 1ère audience ! Une occasion unique de valoriser la destination France et de mettre en valeur nos professions. Et au-delà des JOP, le sujet de l’héritage est extrêmement important : les expériences engrangées, les nouvelles compétences associées, les services mis en place par les pouvoir publics pour cet événement qui pourront servir à d’autres grands événements. »

https://www.linkedin.com/company/unimev/
https://www.linkedin.com/company/femmes-des-evenements/

